
VERBALE ASSEMBLEA ANNUALE ORDINARIA DEI SOCI A.R.A.  

DEL 13 APRILE 2024 

 
Il giorno 13 Aprile 2024 alle ore 17:30, presso l’Osservatorio Astronomico “Virginio Cesarini” in 

Frasso Sabino (RI), si è riunita l’Assemblea Ordinaria dei Soci dell’Associazione Romana Astrofili 

APS, per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Relazione del Presidente 

2) Approvazione bilancio consuntivo gestione 2023 e preventivo 2024 

3) Relazione Consiglieri 

4) Varie ed eventuali 

 

Presenti: Massimo Calabresi, Michela Panella, Roberto Haver, Roberto Gorelli, Raniero Albanesi, 

Marco Solarino, Fabio Anzellini, Domenico Ienna, Mattia Carini, Manlio Ercolino, Marco Capparella 

 

per delega: 

- Leonardo Di Emanuele delega Massimo Calabresi 

- Corinne Rossi delega Raniero Albanesi 

- Alessio Caradossi delega Fabio Anzellini 

 

Alle ore 17:30, il Presidente dichiara aperta l’Assemblea. 

 

 

 

Deliberazioni 

 

1) Il Presidente Massimo Calabresi relaziona i soci intervenuti sull’andamento generale delle attività 

dell’associazione per l’anno 2023. Elenca le attività che hanno consentito all’ARA di ricevere dei 

contributi economici e nello stesso tempo di effettuare attività di divulgazione e didattica:  

• attività presso Istituti Scolastici (PTCO al Pasteur, liceo Margherita Hack) e presso Enti 

ed Associazioni (ass. Veio);  

• entrate derivanti dal progetto Astroyoung finanziato con fondi della regione Lazio, che 

hanno permesso  tra l’altro l’acquisto della versione aggiornata del software Maxim.  

• rimborsi spese ai soci per il progetto Astroyoung che gli stessi hanno devoluto 

all’Associazione.  

• 5X1000 anno 2023 devoluto all’ARA. 

Anche per l’anno 2024 l’ARA dovrebbe accedere  al 5X1000; siamo ancora in attesa della 

pubblicazione da parte del Ministero delle Politiche Sociali  dell’elenco delle Associazioni  

ammesse. 

In merito all’attività scientifica, a causa di problematiche relative al telescopio e all’apertura del 

tetto scorrevole, le stesse sono state ridotte rispetto agli anni passati . Comunque, sono state redatte 

3 tesi di laurea triennale con l’ausilio del telescopio ARA e sono state effettuate alcune serate di 

ricerca/conferma di NEO e comete. 

Il Presidente, in chiusura della sua relazione, informa l’Assemblea  sulle attività  di supporto alla 

didattica previste per il mese di aprile (Liceo Margherita Hack) e maggio presso l’Istituto 

Comprensivo di Morlupo e presso il Liceo Pasteur. 

 

2) Il Tesoriere Manlio Ercolino illustra la situazione economico/finanziaria attuale e il Bilancio 

Consuntivo 2023 che l’Assemblea approva all’unanimità. 

Passa poi a presentare il Bilancio di Previsione per l’anno 2024 che l’Assemblea approva 

all’unanimità. 

 



3) Il Vicepresidente Raniero Albanesi, responsabile tecnico dell’osservatorio, rende noto 

all’Assemblea lo stato di avanzamento dei lavori di ristrutturazione del tetto, di manutenzione delle 

travi interne delle capriate, del trattamento di pulizia dei pavimenti e della sostituzione del tetto 

scorrevole. Indica il mese di maggio come mese per lo svolgimento dei lavori esterni 

all’osservatorio ed auspica che per la fine del mese di giugno il telescopio possa essere nuovamente 

operativo. 

 

Alle ore 18:30 non essendoci altro da discutere il Presidente dichiara chiusa l’Assemblea. 

 

 

Il Segretario Il Presidente 

Fabio Anzellini Massimo Calabresi 

 

 

 


